

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 6 Toluca, México, a 11 de abril de 2013.

EL IEEM ENTREGÓ RECONOCIMIENTOS A SERVIDORES PÚBLICOS ELECTORALES

 En el marco del XVII Aniversario del Instituto Electoral del Estado de México, se efectuó la Ceremonia de Entrega de Reconocimientos a Servidores Públicos Electorales que cumplieron diez años de servicio ininterrumpido.

En el marco de los Eventos Conmemorativos del XVII Aniversario del Instituto Electoral del Estado de México, se efectuó la Ceremonia de Entrega de Reconocimientos a ocho Servidores Públicos Electorales del IEEM que cumplieron diez años de servicio ininterrumpido, quienes a lo largo de su trayectoria se han distinguido por su profesionalismo y el alto grado de responsabilidad que han adquirido con la institución en el cumplimiento de sus responsabilidades y funciones.

El evento tuvo lugar en el Auditorio del IEEM y estuvo encabezado por el Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval, quien en compañía de los consejeros electorales, Arturo Bolio Cerdán, Jesús Jardón Nava, Juan Carlos Villarreal Martínez, Policarpo Montes de Oca Vázquez, José Martínez Vilchis y Juan Salvador Ventura Hernández Flores, hicieron entrega de los reconocimientos a cada uno de los servidores públicos electorales.

Asimismo, estuvieron presentes directivos, servidores públicos electorales del IEEM, así como representantes de los partidos políticos ante el Consejo General del Instituto, quienes atestiguaron la entrega de reconocimientos a Fabiola Flores González, Rosa María Sifuentes Flores, Rosalinda García Monroy, Mauro García Tenorio, Felipe González Abadía, Víctor Manuel Romero Ramírez, Pedro Castañeda Frías y Pablo González.

El Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, dirigió un emotivo mensaje al reflexionar sobre la importancia de adquirir experiencias y conocimientos bajo los principios de profesionalismo, ética y esfuerzo constante, lo que lleva al éxito seguro en las labores que desempeñan en cada una de sus áreas, pues con ello abonan al cumplimiento de las funciones y atribuciones que tiene encomendadas el Instituto, y exhortó a los servidores públicos electorales a continuar trabajando por la misma senda, en forma responsable, eficiente y eficaz.

Agregó que con profesionalismo se responde al compromiso que tiene el IEEM ante la sociedad mexiquense, la que constituye el origen y destino de la labor electoral, por lo que reiteró su





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

reconocimiento a los galardonados, al tiempo que pidió que todos los que desempeñan un trabajo electoral en el Instituto, y ante el compromiso mostrado en las labores compartidas, continúen trabajando con entusiasmo, energía, creatividad e innovando en las actividades encomendadas, para mantener al IEEM como un organismo electoral ejemplar y de vanguardia.

A nombre de los servidores públicos electorales del IEEM, Fabiola Flores González, servidora electoral adscrita a la Dirección de Partidos Políticos, señaló que durante su paso por el Instituto, muchas cosas han cambiado y son mejores, lo que les ha permitido evolucionar en el aspecto laboral, pero sobre todo en el personal, porque en materia electoral todos los días hay un nuevo reto ante sí, por lo que los servidores electorales del IEEM constantemente deben construir y proponer en cada una de sus actividades, para ser eficaces en sus tareas, siempre en estricto apego a la ley y conforme a los plazos que deben cumplirse.

Fabiola Flores añadió que el profesionalismo es cumplir con la labor encomendada, aun cuando se puedan tener vientos en contra, ya sea en el aspecto personal, material o laboral, pero con un común denominador: la pasión por el trabajo que se desempeña. Destacó y reconoció en particular el papel de las servidoras públicas electorales, quienes en sus distintos roles sociales deben cumplir satisfactoriamente, considerando que se encuentran en un ambiente laboral en el que se respetan sus derechos y genera un mejor desempeño, pues cada actividad buscan desarrollarla de la mejor manera.

A lo largo de 17 años, el IEEM continúa acumulando experiencia y conocimientos, además de seguir contribuyendo al desarrollo democrático de la entidad y del país, manifestando su interés y compromiso por cumplir con sus funciones, en apego absoluto al marco legal, velando por el respeto al sufragio, promoviendo la participación y difundiendo la cultura política democrática, a efecto de construir ciudadanía día con día.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

